

午後4時 横断歩道の小2男児、2トントラックにはねられ死亡

信号交差点 死亡の7歳男児、赤信号で横断か？

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、**100%運転に集中**しましょう◇

2016年8月5日(金)5時5分

4日午後4時15分ごろ、東京都の路上で、横断歩道を歩いていた小学2年生の男児(7)が、2トントラックにはねられ、搬送先の病院で死亡が確認された。警視庁は、トラックを運転していた男性容疑者(26)を現行犯で逮捕し、事故の状況をくわしく調べている。現場は、信号機のある交差点で、男の子は赤信号のまま道路を横断していたという目撃者の話があるという。

高温続き！ 積卸作業足元に注意 熱中症に注意、「水分補給」

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命

事故を起こしてから、後悔してどうする？

交差点進入時は…

- ①あわてて行動しない
- ②交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- ③相手は「避けない」、「止まらない」…かもしれない

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

夏休み…小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

交差点 右折のトラックと衝突、ミニバイクの男性死亡

◇交差点、右折時は…直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

2016年8月4日(木)21時11分

4日午後3時、大阪府の府道交差点で、男性(45)運転のミニバイクがトラックと衝突。男性は腹などを強く打ち、病院に搬送されたが死亡が確認された。自動車運転処罰法違反(過失運転致傷)容疑でトラックを運転していた、トラック運転手の男性容疑者(41)を現行犯逮捕した。警察によると、トラックが右折する際にミニバイクとぶつかったとみられ、「ミラーをよく確認していなかった」と容疑を認めている。

駐車していた無人のポンプ車、壁に突っ込む

車止めの設置を怠った上、サイドブレーキのかけ方が甘かった

◇駐車する時は、車止めの設置と、サイドブレーキを確実に掛けましょう◇

2016年8月4日 8時20分

3日午後1時40分ごろ、秋田県の消防署の分署で、車庫に駐車していた無人のポンプ車が動きだし、向かいのコンクリート製の壁に突っ込んだ。けが人はいなかった。消防本部によると、事故は落雷調査で出動したポンプ車が同署に戻り、車庫に駐車した後に発生。ポンプ車は目の前の歩道と県道を横切るようにして約14メートル進み、向かいのアパートの壁にぶつかり停止した。運転していた男性消防士(24)が車止めの設置を怠った上、サイドブレーキのかけ方が甘かったことが原因とみられる。消防本部の警防課長は「このような事故を起こし申し訳ない。安全確認の徹底を図る」と話した。

足場が崩れ7人重軽傷 夏祭りの舞台準備中

頭を強く打ったり、太ももにボルトが刺さる

2016年8月4日

3日午後0時25分ごろ、茨城県の特別養護老人ホームの駐車場で、夏祭りのため舞台を設置中に足場が崩れ、職員7人が重軽傷を負った。警察によると、4日の夏祭りへ向けて、3日朝から職員10人が鉄パイプを組み立てるなどして設営していた。舞台奥に垂れ幕を取り付けるため、最大高さ約5メートルの地点で作業していたところ、突然足場が崩れたという。男性(28)が頭を強く打ったほか、別の男性(21)も左太ももにボルトが刺さり、いずれも重傷。ほかの5人は軽傷だった。

出勤途中 橋の上、欄干に衝突

対向車線にはみ出し、対向車と衝突、男性死亡

2016年8月4日 10:46

3日午前6時45分ごろ、千葉県の県道で、会社員の男性(83)が運転する乗用車が橋の欄干に衝突した反動で中央線をはみ出し、対向の会社員の男性(57)が運転するワンボックス車と衝突した。会社員の男性は腹などを強く打ち、病院に搬送されたが、間もなく死亡が確認された。現場は片側1車線の橋の上。会社員の男性は出勤する途中だった。